



学校教育目標 「あおいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる」児童の育成

～「知・徳・体のバランスのとれた児童」の育成～

笑顔あふれる大山っ子

右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

有田町立大山小学校

学校だより No.15

令和7年12月24日発行

文責：校長 馬場 美奈



2学期もご協力ありがとうございました！

行事が盛りだくさんだった2学期。お子さんの様子は、いかがだったでしょうか。

行事や体験学習が多かった分、子ども達の活躍の場もたくさんあったかと思います。様々な行事や体験を通して、多くの学びを得ることができました。

子ども達が体験できるように、保護者の皆様や地域の方など、多くの方にご協力いただきました。本当にありがとうございます!!

2025年の締めくくり、そして、新しい年に入る冬休みです。健康に過ごしながら、充実した、よい年末年始を過ごしてほしいと思います。よい年をお迎えください。



人権集会

12月2日には、全校で人権集会を行いました。事前に各学級で人権に関する授業を行い、みんなが人権を大切にしながら、安心して生活できるようにするために必要な事を考えました。そして、各学級の『人権宣言』を決め、集会で発表しました。



大山委員会
による人権
の詩の朗読



絵本『わた
しのいもう
と』読み聞
かせと先生
の話

1年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・人の体にさわりません
- ・みんな なかまにいれます
- ・やさしいことばと
おうえんことばを つかいます
- ・こまっている人がいたら たすけます

2年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ①自分からてに、めいわくをかけません。
- ②けがをさせたり、けんかをしたりした時は
すぐに あやまります。
- ③みんなが うれしくなるように話します。
- ④あい手のことを考えて こうどうして、
たすけ合います。

3年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・自分や友達の いいところを
たくさん見つけることができるクラスに
します。
- ・みんなが しあわせな気持ちで
すごせるように 助け合います。

4年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・相手がどう思うか考えて 行動します
- ・一人ひとりの こせいを そんちゅうします
- ・笑顔の花が いっぱいの
クラスにします

5年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・相手の気持ちを考えて行動し、
好きなことや いいところを
否定しません。
- ・個性を大切にし、
だれとでも 仲良くします。

6年1組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・一人一人の 人権や個性を大切にし
言葉づかいに気をつけ、
相手がどう思うかを考えて発言します。
- ・みんなが自分らしく 楽しく過ごせるよう
笑顔いっぱい 幸せいっぱいの
6-1にします。



6年2組 人権宣言

じん けん せん けん

- ・だれもが 幸せに生きる権利があることを
忘れず、一人ひとりの個性を尊重し、
生活します。
- ・相手を思いやり、失敗しても
励まし合う居心地の良いクラスにします。

各学級の人権宣言を実行し、人権を大切にする大山小学校を目指していきたいです。残念ながら、まだ悪口や悪ふざけなどのいじめが見られます。一つ一つすぐに話し合い、解決しながら、いじめ根絶を目指しています！

箏の教室

今年も古瀬先生と田中先生にご



来校いただき、箏の教室を行いました。全校で箏や三味線の演奏を鑑賞したり、4年生以上は、実際に一人一人演奏したりしました。初めて体験した4年生も「さくら」を演奏できるようになりました。6年生は3回目もあり、5曲の中から選曲して練習し、演奏しました。西有田中学校から楽器を借りてきて、1人か2人でじっくり練習できるため、短時間ですが、とても上手に演奏できて、和の音色を楽しみました。

持久走大会 たくさんのご声援ありがとうございました！

寒い中、ご声援ありがとうございました！子ども達のがんばりと、声援で心が温かくなる持久走大会となりました。



しめ縄づくり PTA 伝承委員会 5年生親子で作いました

今年も、伝承委員会の主催で、地域の川久保さんを講師にお迎えし、5年生のしめ縄づくりが行われました。初めて作ると、とても難しいしめ縄です。保護者の方の中には、とても上手な方もいらっしゃって、びっくりしました！講師の川久保さんを「師匠！」と呼びながら、たくさん教えていただき、上手にできました。

昔遊び 1年生と一緒に！

地域の老人クラブの皆さんを先生としてお迎えし、1年生に昔遊びを教えていただきました。凧あげやコマ回し、お手玉など、丁寧に教えてもらったり、一緒に楽しんだりしました。会の司会進行も自分達でがんばりました！



大人が、子ども達を守るために！ メディア利用の管理・内容の確認をしっかりと!!

冬休みに入ります。教育講演会の際に話されたように、佐賀県内でもSNS等をきっかけに事件に巻き込まれている子どももいます。子ども達が使うインターネット、SNS、動画の内容を必ず保護者が把握するようにしてください。問題が起きて後悔することにならないよう、日々の約束とチェック体制を整えて下さい。特に自分用としてスマートフォンやタブレットを使っている場合は、必ず保護者が中を確認すること、自由に見ることは当然のこと！となるようにしておいてください。子ども達を守るために、よろしくお願いします！

「学校ポスト」

大山小学校へ伝えたいこと、子ども達の様子から気付いたこと、お悩み、困っていること、学校だよりの感想、ご意見など、学校に伝えたい事があれば、お気軽にお聞かせください。地域で見られた良い行動や、子ども達が頑張っていると思われたこと等、何でも構いません。

皆様の声をお気軽に寄せください。

